



Festvortrag mit Diskussion

PROF. STEFAN RAHMSTORF

Potsdam-Institut für Klimafolgenforschung

Nach Paris: Bekommen wir die Klimakrise noch in den Griff?

Musik mit dem Duo Bluesette



24. MÄRZ 2017, 18:00 EINTRITT FREI | HOSPITALHOF

Büchsenstraße 33, Stuttgart

In Zusammenarbeit mit dem Ev. Bildungszentrum Hospitalhof



STEFAN RAHMSTORF ist Professor für Physik der Ozeane an der Universität Potsdam und leitet die Abteilung Erdsystemanalyse. Von 2004 bis 2013 diente er im wissenschaftlichen Beirat Globale Umweltveränderungen der Bundesregierung und gehört seit 2012 dem wissenschaftlichen Beirat von National Geographic Deutschland an. Er veröffentlichte über 100 Fachpublikationen und mehrere Bücher, darunter "Der Klimawandel" von 2006 zusammen mit Hans-Joachim Schellnhuber.

NACH PARIS: BEKOMMEN WIR DIE KLIMAKRISE NOCH IN DEN GRIFF?

Neue globale Temperaturrekorde in den Jahren 2014, 2015 und 2016, schwächelndes Golfstromsystem, steigender Meeresspiegel und eine nicht abreißende Folge von Wetterextremen – wie sehen die neuesten Daten zur globalen Erwärmung aus? Wurden bereits Kipp-Punkte des Klimasystems überschritten? Gibt es einen Zusammenhang von Klimawandel und Fluchtursachen? Und was bedeutet das Pariser Klimaabkommen? Lässt sich die globale Erwärmung überhaupt noch deutlich unterhalb der 2-Grad-Grenze stoppen?

WER MACHT IN KUS MIT?

ADFC Stuttgart, AGVL Leonberg, Anstifter, attac Stuttgart, be! BürgerEnergie Stuttgart e.G., Biobauernhof Simpfendörfer Möhringen, BI Mobilfunk Stuttgart West, BI Neckartor, BUND KV Stuttgart, Bürgerverein für ein lebenswertes Vaihingen, Fossil Free Stuttgart, IPPNW – Ärzte in sozialer Verantwortung, Lokale Agenda Sillenbuch, Naturfreunde Stuttgart, Schule und Umwelt am Ferdinand-Porsche-Gymnasium Zuffenhausen e.V., Schutzgemeinschaft Fildern e.V., stadtmobil e.V., Strom ohne Atom, Stuttgart Solar, Umweltgewerkschaft Stuttgart, VCD Kreisverband Stuttgart und viele Einzelpersonen.